

令和5年度第3回札幌方面江別警察署協議会議事概要

第1 開催日時

令和6年2月26日（月曜日）午後1時55分から午後2時55分まで

第2 開催場所

札幌方面江別警察署 3階大会議室

第3 出席者

1 協議会委員 5人

会長 村山 昭 二

副会長 支部 英 孝

委員 大塚 早苗、小野田 智子、齊藤 佐知子、

2 警察署員 5人

署長 中野 稔 之 副署長 菅原 雄 一

刑事・生活安全官 久保 修 地域・交通官 打矢 真 基

警務課長 磯角 行 男(庶務担当)

第4 開催状況

1 会長挨拶

2 警察署長挨拶

3 懲戒処分の説明

4 前回（10月12日開催）の提言等の業務への反映状況

(1) 運転免許証取扱い窓口の取扱いについて

申請者に二度手間をかけさせないよう、丁寧な聞き取りと手続の説明を行うよう担当者及び担当課に署長から直接指導を行い業務の改善を図った。

(2) SNSを通じた闇バイト等の周知について

これまで実施している非行防止教室などあらゆる機会を通じて、知らず知らずのうちに犯罪に加担することのないよう周知徹底を図っていくこととした。

5 業務推進概況説明

(1) 犯罪発生状況等

(2) 特別法犯関係検挙状況

(3) 犯罪発生抑止に向けた各種啓発活動

(4) 交通事故発生状況等

(5) 署員の活動状況

第5 質疑等

(1) 外国人観光客の交通事故発生状況について

【委員】 外国人観光客が増加したことで、一時停止の標識に英語表記がなく、一時停止を無視して交通事故を起こすというニュースを見ました。

標識の新たな設置ができなければ、マグネットで「STOP」を貼り付けるなどの手段は取っていないのか。

【警察】 一時停止標識に「STOP」が表示されている標識については、観光地、主要道路など優先の高い箇所から順次付け替えている状況であり、標識の付け替えが間に合わない場所については、道路管理者に依頼して路面に「STOP」と表示してもらっているほか、レンタカー業者に貸し出し時に一時停止の標識などを説明してもらい働きかけを実施しております。

当署としても、引き続き交通事故防止のための広報・啓発啓動を行い交通事故防止に努めます。

(2) 命の大切さを学ぶ教室の幅広い実施について

【委員】 命の大切さを学ぶ教室について説明を受けました。

大変良い取組であり、幅広く実施していただきたいと感じましたので管内の各学校への働きかけを積極的に実施していただきたい。

【警察】 警察から学校に対する働きかけを積極的に実施して、教室の積極的な開催を促します。

(3) 薬物関連事犯防止の積極的な広報啓発の実施について

【委員】 最近では、法律で禁止されている薬物を乱用するばかりでなく、市販されている薬物を大量摂取するオーバードーズと呼ばれる乱用形態があるとニュースなどで見えています。

様々な態様が出てきていますので、あらゆる機会規制薬物以外の乱用の危険性などを知らしめていただきたいと思います。

【警察】 あらゆる機会を通じて、広報・啓発を実施いたします。

第6 次回開催予定

令和6年6月に開催予定。

令和6年 月 日

㊞

令和6年 月 日

㊞